
 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

                                        2022.3.7 に予算委員会  

                                                                         で質疑を行う秋葉就一  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     第 22 回  県政対話会  12 月 26 日（月）  

     午後２～４時、＠阿蘇公民館２階講習室  

★第２１回  秋葉就一の県政報告＆対話会★  

・日時：１１月２６日（土）午後１時半～３時半（受付１時１５分～） 

・会場：勝田台会館  地下１階  第１会議室、  ・参加費：無料  

（勝田台駅南口から左側歩道直進、交番の裏）、ZOOM 開催も併用  

※事前予約推奨。会場参加は１５人まで、ZOOM は２０人まで。  

  お申込は、電話・FAX・メールで。ZOOM 申込はメールのみ  

県立学校や県庁舎のＬＥＤ化  

2022 年度の千葉県の当初予算には、

私がかねてから要望してきた、県立学

校（県立高校など）や県庁舎等の、蛍

光灯を中心とする屋内照明灯のＬＥ

Ｄ化に向けた予算（リース料などの次

年度以降分は債務負担行為の新規設

定等として）が計上され、私も賛成し

て可決成立しました。  

県立学校照明器具ＬＥＤ化事業の

対象は高校 119 校、特別支援学校 35

校、中学校２校の計 156 校（長寿命化

対策事業の対象校 11 校は除く）。今年

度は調査委託のみの約 1.56 億円。来

年度から 10 年間年約 8200 万円のリー

ス料と、（今までの約 36％に下がる）

年約 6100 万円見込みの電気代がかか

るが、現在の電気代との差の年約 925

万円が節約となる。 10 年で約 9200 万

円の節約。裏面に続く  
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県立高校や県庁庁舎のＬＥＤ化開始  

東葉高速鉄道の決算は  

本年 10/5 開催の総合企画企業常任委員会で秋葉

は質疑（一部のみ掲載）を行いました。  

東葉高速鉄道など３社の 2021 年度決算の運輸収

入や当期純利益を確認。過去２年度との比較も問う

と、運輸収入では対前年度比では７～１１％増でし

たが、新型コロナウイルス流行前の対前々年度比だ

とまだマイナス２０％～２６％、とのこと。  

決算、億円  東葉高速  北総鉄道  TX(つくば ) 

当期純利益  １５ .５  １７ .７  ▲４３ .３  

債務超過  ▲３４ .８  ▲１４ .７  ▲６  

当期純利益では、東葉高速が１５億円の黒字で前

期比倍増だが、コロナ前の２期前は３２億円だった

ので 53％減。超低金利で利払いが７億円減とは言

え、運輸収入を２４億円、１９％増やさないとコロ

ナ前の黒字を達成できない状況。今期は北総鉄道が

10 月に大幅値下げを果たしており、容易ではない。 

 

←  八千代中央駅か

ら村上駅に向かい

走る東葉高速鉄道  
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